



An die

Gemeindeverwaltung

Mühltorstraße 25

67245 Lamsheim

SPD – Fraktion

Frank Franck

Stadtgrabenstraße 5

67245 Lamsheim

Lamsheim, den 11.02.2018

Antrag: Ausleuchtung der Überwege an der K2

Sehr geehrter Herr Knoll, sehr geehrte Damen und Herren,

hiermit beantragt die SPD – Fraktion des Gemeinderates Lamsheim die Ausleuchtung der Überwege an der K2 zu überprüfen.

Bereits in der Planungsphase der K2 hatten wir als SPD Bedenken geäußert, dass es besonders am Übergang zum See zu Problemen bzw. gefährlichen Situationen kommen könnte. Man hatte überlegt, ob eine Fußgängerbrücke sinnvoll sein könnte, dies jedoch u.a. aus Kostengründen verworfen. Stattdessen wurde ebenerdig eine Überquerung angelegt ohne Ausleuchtung dieses Bereichs. Nach Aussage des damaligen Bürgermeister sei die vorhandene Beleuchtung der Bollwerkstraße ausreichend.

Dort kreuzen viele Fußgänger und Radfahrer, die entweder zum See oder aber nach Frankenthal usw. unterwegs sind. Dies sind Schüler, aber auch Berufstätige auf dem Weg zur Arbeit, Spaziergänger, Jogger und Besucher des Naherholungsgebiets. oder Gäste der Gastronomie am See.

Nun kam es vor kurzem zu einem Verkehrsunfall, bei dem ein Jogger schwer verletzt wurde und der Autofahrer einen schweren Schock erlitt. Von vielen Beinaheunfällen an dieser Stelle, ganz zu schweigen. Gerade in der dunklen Jahreszeit bzw. bei Nebel usw. ist der Übergang schlecht einsehbar. Dies gilt gleichermaßen für die Überquerungen in Höhe der Maxdorfer Straße sowie in Höhe der Kläranlage. Auch hier queren viele Radfahrer und Spaziergänger.

Die Gemeinde soll beauftragt werden zu prüfen, ob seitens des Trägers der Straßenbaulast hier nachgebessert werden kann. Falls dies ohne Erfolg bleiben sollte, wird beantragt, dass die Gemeinde dies auf eigene Kosten veranlasst.

In der Nachbargemeinde Maxdorf wurde dies beispielsweise in Höhe des Nettomarktes auf Kosten der Ortsgemeinde Maxdorf so gehandhabt

Mit freundlichen Grüßen

F. Franck